

Glosas del momento ANTE LA LUCHA

La rendición de la plaza de San Sebastián, había demostrado a los rojos, una vez más, que contra el Ejército nacional es imposible la lucha. Tanto por la evidente superioridad técnica como por su moral, ante el Ejército de España, los otros quedan convertidos en hordas, sin norte ni disciplina. Sin embargo, es posible que lecciones tan eficaces, no les aproveche a los rojos. Es posible que en su pecado de lesa patria y de soberbia, se obsesinen por continuar, obcecados, la resistencia, que no tendrá otro efecto, en su lado, que el de hacerles verter más sangre marxista, sin fruto y sin grandeza. Y del otro, del lado del Ejército nacional, el de fortalecer, con la continuación de esta cruzada heroica, el alma de la España que nace.

Hemos de alegrarnos de que continúe la lucha? No porque como españoles y como cristianos, la guerra civil ha de presentarse como un sino fatal, no apetecible, aun en su misma grandeza. Más si consideramos como es preciso aún que el alma nueva de España nazca de esta purificación, de este esfuerzo de la lucha, casi hemos de alegrarnos de que la obcecación de los rojos impere a España por esta senda, la lleve a una forja del nuevo Estado que, por hacerse a tantos golpes de heroísmo y sacrificio, habrá de tener un temple inquebrantable e invencible. La guerra civil está forjando a España un alma distinta de la que le disputaban decenios de política loca, sin sentido y sin grandeza. El alma nueva de España, se acerca, se exalta, se afirma en la fe robusta de unos ideales que si justifican la lucha por que son preciados y salvadores, también cobran de esta lucha su significación más sublime.

Arriba España, en gesta, en epopeya que por siempre deja ya impresa, en los corazones hispanos, la grandeza de un destino ganado entre dolores, en pos de ideales puros, que no pueden prostituirse porque sobre ser inmaculados, están a salvo de profanaciones con el sacrificio de tantos héroes y de tantos mártires como entregan su vida en el ara de la Patria. Arriba España, que combate contra el gran enemigo y saca de esta lucha alienígena como Anteo tomaba fuerzas de la tierra. Suanto más resistan los rojos el ímpetu invencible de las armas nacionales, más fuerte, más bella y más pura será la España del porvenir.

La suscripción popular para regalar el bastón de mando al coronel de La Legión, señor Yagüe

Hace días recogimos en nuestro diario la iniciativa, lanzada por "Un español", de regalar al coronel Yagüe, invitado caudillo de esta cruzada nacional, un bastón de mando, con motivo de su reciente ascenso. Acogimos la iniciativa con el calor que merece y señalábamos la conveniencia de que esta suscripción fuese patrocinada por alguna entidad, tal el Casino Africano, a cuya directiva hubimos de dirigirnos para que así lo hiciese y recaudase los fondos y, en su día, llevase a efecto las gestiones de adquisición del distintivo, entrega del mismo al coronel, etc. Aquella sugerencia nuestra, ha sido aceptada por la directiva de la popular entidad, al efecto, nos envía el siguiente escrito:

Teniente Coronel Yagüe, contri buyo a formar el alto espíritu ciudadano de que ha dado prue bas Ceuta, infundándole una fe ciega en el triunfo de la Noble Causa que tiene como uno de sus más esforzados paladines a ese ilustre y digno Español. Yagüe es algo nuestro y Ceuta, de donde salió para emprender la gloriosa gesta de la reconquista de España, debe ofrecerle con fervor y cariño el símbolo del mando que tan honrosamente sabe ostentar y que tan dignamente ha ganado para bien de nuestra Patria.

Esta Directiva, en la reunión extraordinaria con este motivo celebrada, ha acordado organizar la recaudación para adquirir ese bastón de mando; las listas de suscripción están ya abiertas en nuestro domicilio social, siendo la cuota personal señalada la de UNA PESETA, de acuerdo con la indicación de ese respetable diario. A su vez invitamos a las directivas de los restantes Casinos Locales a secundar esta iniciativa y a cooperar con la del Casino Africano en la organización del homenaje que EL FARO DE CEUTA patrocinamos. Nos es muy grato, señor Director, hacerle estas manifestaciones y ofrecernos de usted atentos s. s.

q. e. s. m.
La Directiva

Mucho nos complace que por la directiva del Casino Africano no haya sido escuchada tan atentamente nuestra idea, y por nuestra parte, le ofrecemos nuestras columnas para la publicación de las listas y cuanto necesite, con el fin de revestir la suscripción y el acto de entrega, en su día, de la mayor solemnidad y brillantez.

DOCTOR CANO TORRES

Sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

ESPECIALISTA EN PIEL

SIFILIS Y VENEREO

HA ESTABLECIDO

su Clínica en la Plaza de África número 12
Consulta de 11 a 1. Económica de 3 a 9. Teléfono 5-4-7

Sanatorio Quirúrgico

Proximamente se traslada al número 11 de la misma calle.

DOCTOR SALUSTIANO MAS CLERIES

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS

Estómago, hígado e intestinos

Alta Teniente Arrabal, 2-1. (esquina a Subercana Nacional)
frente a la Iglesia de los Remedios

CONSULTA de 3 a 2

¡Arriba España!

En San Sebastián reina ya tranquilidad completa, que determina en las gentes inenarrables manifestaciones

No hay novedad en los frentes. - Se cree que Bilbao ofrecerá poca resistencia. - En Barcelona y Madrid, los anarquistas se muestran irreconciliables con los marxistas. - S. S. el Papa pronuncia un interesante discurso. - Otras interesantes informaciones

VIARIAS NOTICIAS DE RADIO TETUAN

En la tarde de ayer la emisora de la Guardia civil de Tetuan facilitó las siguientes noticias:

En todos los pueblos del entusiasmo por el desbordamiento en la tarde del domingo al conocerse la entrada del glorioso Ejército nacional.

Se organizaron manifestaciones patrióticas que recorrieron las calles dando vítores a España y al Ejército salvador.

En San Fernando se conoció la noticia a las seis y media de la tarde.

En un cine apareció un letrero dando cuenta de la grata nueva y el entusiasmo de los espectadores fue inmenso, traduciéndose en ensordecedoras ovaciones y vivas a España.

El Jefe Local de Falange que se encontraba en el Teatro no tuvo más palabras y seguidamente la gente se lanzó a la calle organizándose una manifestación a la que se iba sumando el pueblo entero.

Respecto a la entrada de nuestras fuerzas en San Sebastián, ya es sabido que entraron a las doce y media de la mañana sesenta y seis requetés al mando de un capitán los cuales se dirigieron seguidamente al Gobierno civil donde izaron la bandera roja y gualda, el pabellón nacional.

Después fueron avanzando, ocupando diversos edificios oficiales sin que se disparase un solo tiro.

Los requetés entraron en la capital de Guipuzcoa por el Puente de María Cristina.

A las tres de la tarde entró el coronel Yagüe al mando de su columna y otra de artillería que habían rodeado la ciudad para evitar que los rojos que quedaban en ella pudiesen salir.

El entusiasmo de la población al verse libre de la tiranía roja fue indescriptible.

Un anciano obrero se acercó al coronel Borlegui y con los ojos húmedos de emoción le dijo:

Mi coronel: ¿Me permite que bese la bandera, esa bandera que nos ha salvado la vida? En las calles la animación era indescriptible y también se veían a algunos que pertenecían a las milicias rojas y que eran llevados detenidos por las langostas y requetés, que prestaban servicios de policía.

Inmediatamente de la ocupación se dieron órdenes para arreglar los servicios de alumbrado y abastecimiento de agua, así como de limpieza y sanitarios, que con gran intensidad acometieron las tropas.

A la caída de la tarde la calma era absoluta en San Sebastián no oyéndose un solo disparo. Únicamente se oían las voces de los centinelas que daban el "¿Quién vive?" y el "Alerta!" que indicaban que no podía ser sorprendida la ciudad por un ataque de los rojos.

Los marxistas tenían en su poder muchos prisioneros y a 3.500 de ellos los mandaron a Bilbao en rehenes hace ya bastantes días. Cuando ya vieron que la ciudad iba a ser tomada por el Ejército nacional enviaron a Bilbao otros seiscientos más entre los que figuran muchas señoras y señoritas que fueron a San Sebastián en los días de los cuarenta que antecedieron al golpe, contrariando en aquella bella ciudad el tónico para sus nervios y muchas de las cuales han sido asesinadas.

También muchas señoras y señoritas han sido ultrajadas, maltratadas y mutiladas por los marxistas, porque los marxistas igual son de salvajes en el Norte que en el Sur, en el Este que en el Oeste. No tienen más afán que el crimen y la destrucción.

En su huida los rojos se retiraron hacia Zumaya y Deva. En estas poblaciones tenían establecidos hospitales de sangre.

Los rojos donostiarras habían pensado ofrecer una enérgica resistencia pero cuando vieron que las tropas nacionales estaban dispuestas a conquistar la ciudad costase lo que costase con bravos ataques han huido.

El gobernador guipuzcoano señor Ortega consiguió imponer se a los anarquistas; dentro de lo que humanamente era posible esa imposición y así se ha logrado que fueran escasos los incendios y los actos de saqueo.

Entre esos incendios se produjo el de la Casa de Correos. También fue incendiada una joyería, que antes fue asaltada y desvalijada.

A pesar de ello la actuación del señor Ortega fue elogiada incluso por los jefes de las fuerzas nacionales que entraron en San Sebastián, puesto que los daños no son graves ni mucho menos.

Una emisora inglesa dio la noticia de haber sido asaltada e incendiada la embajada portuguesa de Madrid. Efectivamente

te los milicianos rojos asaltaron dicho embajada para apoderarse de los archivos y documentos allí existentes. Los empleados hicieron resistencia pero los milicianos se impusieron y acabaron por coger todos los documentos que incendiaron. Este hecho ha sido completamente confirmado.

En todos los países del mundo ha causado viva indignación y el Gobierno marxista ha dicho que ellos no lo hicieron.

Es muy posible que, como tantas veces, quieran también achacar a las derechas, aunque nadie ha de creerles.

En Francia, Inglaterra, y en el mundo entero hay gran expectación sobre la actitud que adoptará Portugal ante este flagrantísimo atropello de los derechos internacionales.

En el puerto de Barcelona aumenta el número de barcos extranjeros. Antes había 10 cruceros, seis destructores y cuatro acorazados y ahora parece que han llegado muchos más para garantizar las vidas y haciendas de los subditos extranjeros.

HACIA LA MAS ABSOLUTA NORMALIZACION EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián. — En veinticuatro horas todo ha cambiado en la bella Easo. De la semana del terror rojo al día de tranquilidad, entusiasmo y fervor patriótico de la última jornada hay la diferencia de la negrura de un abismo una bella aurora.

Se van conociendo los actos de los rojos cometidos por los rojos, pues aun cuando se ha venido diciendo que los marxistas los grimejes, saqueos y otros desmanes no es muy cierto esto.

Hasta ahora se han encontrado trescientos treinta cadáveres de personas asesinadas, ochenta de los cuales aun no han sido identificados.

Además han desaparecido muchísimas personas de las consideradas como de orden.

En el Hospital Militar se presentaron el sábado un grupo de marxistas que dieron muerte en sus propios lechos a ocho oficiales que se encontraban heridos.

Los asaltos a los comercios han sido constantes y así se han llevado todo el dinero que había en las cajas y abundantes cantidades de generos de todas clases, objetos de arte, relojes, joyas, etc.

En una importante tienda se llevaron 250.000 pesetas en generos.

A una mujer que se dedicaba a vender carne le arrebataron 10.000 pesetas que constituía toda su fortuna, pero ella al grito de ¡Viva España! ha dicho que no le importa el robo ante la tranquilidad que le ha sido devuelta por el Ejército salvador.

San Sebastián ha vuelto a ser la ciudad limpia y culta y ya esta mañana había bastantes bañistas en la Playa de la Concha, y las terrazas de los cafés se hallaban muy animadas.

Cada vez que pasa un grupo de soldados la gente los saluda con entusiasmos vivas a los salvadores de España.

Llegó esta mañana el teniente coronel de Intendencia don Julio Mata que inmediatamente se puso en contacto con los alcaldes y vendedores de comestibles para arreglar la falta de existencias.

Esta misma tarde han llegado a San Sebastián procedentes de Pamplona cinco vagones de pa-

puesto que se ve claramente que es un ataque contra la unidad del gobierno Blum.

También da cuenta este periódico de haberse reunido el Consejo de Administración del Partido socialista francés habiendo suscrito un documento en el que se manifiestan, de acuerdo con lo expresado en su discurso por el señor Blum, es decir que se observe la más absoluta neutralidad en los asuntos de España.

Por su parte la C. N. T. se ha expresado en forma oscura diciendo que la cuestión de la neutralidad debe ser sometida al Consejo de la Sociedad de las Naciones de acuerdo con Inglaterra.

LA AVIACION NACIONAL BOMBARDEA LOS MINISTERIOS DE LA GOBERNACION Y LA GUERRA

Radio Ceuta. — En el día de hoy la aviación nacional ha bombardeado los ministerios marxistas de la Guerra y Gobernación, teniendo la impresión de que se han causado grandes daños en ambos edificios.

Hay que hacer observar que los bombardeos nacionales siem pre son sobre objetivos militares y edificios donde se hallan concentraciones o dirigidos marxistas y nunca se realizan bombardeos sobre ciudades abiertas a las que no se haya avisado para que sean evacuadas por los no combatientes, ni mucho menos bombardeos sobre colonias escleroras como hicieron los marxistas en Arenas de San Pedro ni hospitales como en Burgos, Pilar de Zaragoza y la Alhambra de Granada.

JUBILO EN SAN FERNANDO

San Fernando. — La noticia de la rendición de San Sebastián, fue acogida en esta población con extraordinario júbilo. En el cine, la película que se proyectaba, fué interrumpida, y en la pantalla se colocó un rótulo que daba cuenta de la feliz noticia. El público prorrumió en vitores frenéticos y salió a la calle, donde la animación era ya también extraordinaria, tanto que como por el jefe local de Falange Española hubo de ser dirigida al público la palabra. El júbilo sigue siendo, enorme en todas partes.

LA AVIACION NACIONAL BOMBARDEA LOS MINISTERIOS DE LA GOBERNACION Y LA GUERRA

Radio Ceuta. — En el día de hoy la aviación nacional ha bombardeado los ministerios marxistas de la Guerra y Gobernación, teniendo la impresión de que se han causado grandes daños en ambos edificios.

Hay que hacer observar que los bombardeos nacionales siem pre son sobre objetivos militares y edificios donde se hallan concentraciones o dirigidos marxistas y nunca se realizan bombardeos sobre ciudades abiertas a las que no se haya avisado para que sean evacuadas por los no combatientes, ni mucho menos bombardeos sobre colonias escleroras como hicieron los marxistas en Arenas de San Pedro ni hospitales como en Burgos, Pilar de Zaragoza y la Alhambra de Granada.

PIDEN LA DIMISION DE COM PANYS

Sevilla. — Radio Tenerife informó anoche de haber recibido noticias de Barcelona, en donde se había celebrado una gran manifestación de anarquistas, comunistas, socialistas y de ideología anarquista, los cuales pedían a grandes voces la inmediata dimisión de Companys.

El número de buques extranjeros en Barcelona es extraordinario para proteger las vidas y haciendas de los subditos extranjeros.

EN AVISO A LOS BUQUES EXTRANJEROS DE LA JUNTA DE DEBUEGOS

Sevilla. — El cónsul de Inglaterra en Santa Cruz de Tenerife, leyó por radio Tenerife una nota cuya radiación se ha ordenado por la Junta Nacional de Burgos, informando a los buques extranjeros que es peligroso entrar en los puertos de Santander y Bilbao desde el día 14, después de las doce de la noche.

LA GENERALIDAD HA ACCEDIDO A QUE TROTSKY RESIDA EN BARCELONA

Sevilla. — La emisora local difundió esta mañana la noticia de que el Gobierno de la Generalidad, de los rojos, había accedido a que el revolucionario ruso Trotsky venga a España y fijase su residencia en Barcelona.

Esta noticia causará, sin duda, profundo disgusto, en todo el mundo. Como se sabe, ningún país había querido autorizar a Trotsky la estancia dentro de sus límites. Solo aceptando especiales compromisos, accedió al fin, el Gobierno sueco, a que fijase su domicilio en territorio de su soberanía.

LOS BUQUES PIRATAS

El "Alcalá Galiano" es bombardeado y se refugia en Málaga con graves averías

Melilla. -- Procedente de Gibraltar ha llegado a este puerto el barco inglés "Gibel Zerjón" que conduce carga general. Próximo al cabo de Tres Forcas le salió al encuentro el destructor pirata "Alcalá Galiano", con la pretensión de que cambiase el rumbo y no descargase en esta plaza.

Advertido el aeródromo de Tahuma de la hora de llegada del barco citado, salieron tres aparatos para proteger al "Gibel Zerjón", quien por su parte había telegrafiado a Gibraltar lo que ocurría y se le había contestado que esperase la llegada de dos buques ingleses que a toda máquina marchaban al lugar de la ocurrencia.

Los aviones nacionales comenzaron a bombardear al buque pirata que emprendió rápida fuga, mientras el "Zerjón" aguardaba la llegada de los dos destructores ingleses, que llevaban orden -- según comunicaron de Gibraltar -- de romper el fuego contra los buques piratas, sin previo aviso.

Poco después era captado un radio lanzado por el "Alcalá Galiano" manifestando que habiendo sido bombardeado por varios aviones en las costas de Melilla había sufrido graves averías y se retiraba a Málaga.

Como se recordará, hará poco más de un mes, el mismo "Gibel Zerjón" fué también intimidado por buques piratas en ruta hacia Melilla para que cambiase el rumbo, haciendo acto de presencia el formidable acorazado inglés "Repulse" y un destructor, ante cuya aparición los piratas desaparecieron rápidamente.

Mala racha llevan los buques rojos, quienes proponiéndose el bloqueo de las plazas de Soberanía no pueden conseguirlo, limitándose su cobarde acción a bombardear plazas indefensas, y huyendo como delphin ante la presencia de aviones o buques de guerra.

SE DICE QUE ERRIETO HA SIDO OBJETO DE UN ATENTADO

Sevilla. — Noticias de Madrid hacen saber que Indalecio Prieto ha sido objeto de un atentado por parte de elementos anarquistas. No se sabe si ha sido o no alcanzado por los disparos. Desde luego, en Madrid, los anarquistas se muestran irreconciliables con el nuevo gobierno, de cuya gestión aseguran se deducirán los mayores males para su causa, y ya han bastado a contener las concesiones, los portales, etc., para que los rojos les han sido hechas.

Raro es el día que las calles de la capital no se ensangrientan por efectos de la lucha entre los propios rojos de un bando o de otro.

(Pasa a la última página)

EL COMUNICADO OFICIAL DEL EJERCITO DEL NORTE

Sevilla. — Comunicado oficial del Ejército del Norte. Situación general del día 14 hasta las 21 horas.

Nada digno de señalar en las últimas veinticuatro horas. La situación es tan buena como en días anteriores. No hay novedad en el resto del territorio nacional.

EL COMUNICADO OFICIAL DEL EJERCITO DEL SUR

Sevilla. — Comunicado oficial del Ejército del Sur. En el día de hoy en el sector de Talavera de la Reina se ha efectuado un avance de veinte kilómetros en el valle del Tietar, haciendo al enemigo muchas bajas.

Cerca de Santa Olatia, en el lindo entre las provincias de Toledo, se causaron al enemigo diez muertos y veintidós heridos, fusiles y cuatro óvejas marcadas con la hoz y el martillo.

EN BILBAO, CAUSA DESMORALIZACION LA NOTICIA DE LA RENDICION DE SAN SEBASTIAN

Bilbao. — En esta capital ha causado profunda desanimación la noticia de la rendición de San Sebastián. Contribuye a la desmoralización de los bilbalinos la llegada de los numerosos huídos de la capital donostiarrá, ya que su espíritu combativo, después de la fracasada resistencia, deja mucho que desear. Por otra parte, nacionalistas vascos y marxistas, se hallan en lucha, acentuadas sus diferencias ideológicas y de táctica. Esto hace esperar que a la primera intención que se le haga por las fuerzas, en cuanto estas tengan rodeada la capital, esta se entregará.

La aviación nacional ha bombardeado ayer la fábrica "La Fraguera", en la que los rojos tienen establecido su cuartel general.

La falta de armamento y de víveres, ya que al puerto no llegan buques desde hace días, es grande.

EL CRISTO DEL PUENTE DE CEUTA

El Cristo del Puente, de Ceuta, ha sido coolceado otra vez en su hornacina. De allí lo había arrancado el odio fanático de los marxistas. Era una imagen histórica venerandísima por el pueblo. Tenía el fervor y la oración constante de los ceuties. Y era un anhelo de todos verle otra vez en su sitio de siempre, donde estuvo siglos bendiciendo las gestas heroicas de nuestras armas. Y llegó la hora ansiada. Y ya está aquí como en otra gloriosa Ascensión, por la voluntad dominadora de España que así lo quiso. El pueblo de Ceuta ha llevado a su Cristo en una solemnisima procesión y le ha colocado para su culto en el lugar histórico donde siempre estuvo. Y de donde nunca jamás será ya quitado. (Cliché facilitado por la Sección de Prensa y Propaganda de las Fuerzas militares de Marruecos. E. M.)

EL CRISTO DEL PUENTE DE CEUTA

El Cristo del Puente, de Ceuta, ha sido coolceado otra vez en su hornacina. De allí lo había arrancado el odio fanático de los marxistas. Era una imagen histórica venerandísima por el pueblo. Tenía el fervor y la oración constante de los ceuties. Y era un anhelo de todos verle otra vez en su sitio de siempre, donde estuvo siglos bendiciendo las gestas heroicas de nuestras armas. Y llegó la hora ansiada. Y ya está aquí como en otra gloriosa Ascensión, por la voluntad dominadora de España que así lo quiso. El pueblo de Ceuta ha llevado a su Cristo en una solemnisima procesión y le ha colocado para su culto en el lugar histórico donde siempre estuvo. Y de donde nunca jamás será ya quitado. (Cliché facilitado por la Sección de Prensa y Propaganda de las Fuerzas militares de Marruecos. E. M.)

EL CRISTO DEL PUENTE DE CEUTA

El Cristo del Puente, de Ceuta, ha sido coolceado otra vez en su hornacina. De allí lo había arrancado el odio fanático de los marxistas. Era una imagen histórica venerandísima por el pueblo. Tenía el fervor y la oración constante de los ceuties. Y era un anhelo de todos verle otra vez en su sitio de siempre, donde estuvo siglos bendiciendo las gestas heroicas de nuestras armas. Y llegó la hora ansiada. Y ya está aquí como en otra gloriosa Ascensión, por la voluntad dominadora de España que así lo quiso. El pueblo de Ceuta ha llevado a su Cristo en una solemnisima procesión y le ha colocado para su culto en el lugar histórico donde siempre estuvo. Y de donde nunca jamás será ya quitado. (Cliché facilitado por la Sección de Prensa y Propaganda de las Fuerzas militares de Marruecos. E. M.)



El Cristo del Puente, de Ceuta, ha sido coolceado otra vez en su hornacina. De allí lo había arrancado el odio fanático de los marxistas. Era una imagen histórica venerandísima por el pueblo. Tenía el fervor y la oración constante de los ceuties. Y era un anhelo de todos verle otra vez en su sitio de siempre, donde estuvo siglos bendiciendo las gestas heroicas de nuestras armas. Y llegó la hora ansiada. Y ya está aquí como en otra gloriosa Ascensión, por la voluntad dominadora de España que así lo quiso. El pueblo de Ceuta ha llevado a su Cristo en una solemnisima procesión y le ha colocado para su culto en el lugar histórico donde siempre estuvo. Y de donde nunca jamás será ya quitado. (Cliché facilitado por la Sección de Prensa y Propaganda de las Fuerzas militares de Marruecos. E. M.)

Información general de Ceuta

Misa de funeral por el alma del gran patriota José Calvo Sotelo

Pérvido homenaje el que tributara ayer el pueblo de Ceuta a la memoria del que fué insigne patriota y patriota, mártir de España, José Calvo Sotelo...

Entre el numeroso público asistente a la misa de funeral por el alma del gran patriota, se encontraban las autoridades de la plaza, así como nutridas representaciones de las unidades militares y de milicianos de nuestra ciudad...

Con todo el fúnebre y doloroso sentido del acto, esto hizo, sin embargo, que el santuario se viese concurrido y lucido como en las más grandes solemnidades.

Don Manuel Durán, de Ceuta, de 14 años. Herida contusa en el dorso del pie derecho. Leve. Enrique Alcaraz, de Ceuta, de 3 años. Luxación en la rodilla izquierda. Leve.

Don Manuel Durán, de Ceuta, de 14 años. Herida contusa en la barba. Leve. José García, de Ceuta, de 26 años. Esquinche en el pie derecho. Leve.

Don José Calvo Sotelo tiene ya resucitado un puesto, de recuerdo indeleble, en el alma de Ceuta, como también lo tiene en las de todos los pueblos españoles.

SE VENDE aparato radio "Cromley" cinco lámparas y gramófono portátil "La Voz de su amo" con muchos discos.

La brillante banda de la Legión

Con gran acierto por lo que respecta al fin que se persigue de distraer en lo posible a quienes escuchan...

COMISIÓN GESTORA DEL AYUNTAMIENTO DE CEUTA

AVISO OFICIAL Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al público

Table with columns: ARTICULOS, PTAS. Lists various goods and their prices.

SUSCRIPCION JUNTA LOCAL DE RECONSTRUCCION NACIONAL Table listing names and amounts.

Asistidos en la Clínica de Urgencia

Informe municipal durante la cual reinó en un salón-el de Cervantes-completamente abarrotado de público, un entusiasmo indescriptible...

DE ABASTOS En nuestra charla de ayer con el inspector de Abastos, don Joaquín del Pino, nada de interés...

Falange Española de las J. O. N. S. CEUTA PRENSA Y PROPAGANDA

PRENSA Y PROPAGANDA Ayer llegaron a esta plaza para revisar a las Milicias de esta Falange, AGUSTIN AZNAR, jefe Nacional de Milicias...

AVISO Se ruega a todos los camaradas "flechas" que en el plazo de una semana lleven a las oficinas...

Notas Religiosas LA NOVENA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

HA COMENZADO la novena de Nuestra Señora de África, en el santuario de las almas con gran concurrencia de fieles.

MISA DE FUNERAL El próximo día 26, a las diez de la mañana, tendrán lugar una misa de funeral por el eterno descanso de las almas de los familiares de nuestro querido convecino padre Matías Mogueer...

COMISIÓN GESTORA DEL AYUNTAMIENTO DE CEUTA. Negociado de Abastos

Table with columns: ARTICULOS, PTAS. Lists various goods and their prices.

Suma anterior 313.922'15. List of names and amounts.

Suma y sigue 322.342'15. Ceuta 11 de septiembre de 1936.

UN TELEGRAMA DE FELICITACION AL CORONEL YAGUE

Por el presidente de la Comisión Gestora municipal teniente coronel don José Tejero, le ha sido dirigido al coronel Yagüe, el siguiente telegrama:

DE ABASTOS Este patriotismo se manifiesta igualmente, sobre lo ya conocido, en las multiplicadas maneras de manifestarse en forma de donativos...

DONATIVOS El patriotismo de los ceutíes sigue poniéndose de manifiesto en modo incansable.

Mujer española! En las sierras de Guadarrama, de Somosierra y de Gredos, los hijos de España...

AVISO Se ruega a todos los camaradas "flechas" que en el plazo de una semana lleven a las oficinas...

AYUNTAMIENTO DE CEUTA Delegación de Primera Enseñanza

AGENCIA DELGADO CEUTA-TETUAN Despachos de Aduanas-Transportes y consignaciones.

Conservatorio Municipal de Música y Declamación de Ceuta

AVISO Matricula de enseñanza LIBRE-Hasta el día 20 del presente mes ha quedado prorrogado el plazo de admisión...

Continuación Don Rafael Pérez: Una sortija de oro inscripción "Agustina"...

Subasta de ganado Segunda Legión del Tercio

El día 20 del presente mes a las 11 de la mañana y en el Cuartelamiento de Riffén, se celebrará subasta del ganado...

JUZGADO MUNICIPAL Registro Civil

AYUNTAMIENTO DE CEUTA Delegación de Primera Enseñanza

AGENCIA DELGADO CEUTA-TETUAN Despachos de Aduanas-Transportes y consignaciones.

CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL de E. M. Nueva relación de donativos en oro y piedras preciosas que hacen los ceutíes para reponer el encaje del Banco de España, robado por los rojos

Don Rafael Pérez: Una sortija de oro inscripción "Agustina"...

Don José Calatayud: Nueve pulseras de oro mcrunas grabadas; una medalla de oro con cadena...

Don Manuel Romero: Un anillo de oro inscripción "Agustina"...

Don Francisco Rodríguez: Dos anillos de oro; un par de pendientes de oro con piedrecitas...

Don Juan Sánchez Toribio: Una sortija de oro de siete azules; una sortija de oro con tres diamantes...

Don Manuel Durán: Una sortija de oro con una piedra; un colgante moneda de oro Carlos III.

Don José Ruiz Sánchez F. E.: Una sortija de oro inscripción "Agustina"...

Don Julián Lázaro: Un reloj de oro con un rubi; una sortija de oro con camafeo...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don José Sánchez Martínez: Una sortija de oro de dos tapas; una sortija de oro de tres azules...

Don Manuel Durán: Una sortija de oro con una piedra; un colgante moneda de oro Carlos III.

Don José Ruiz Sánchez F. E.: Una sortija de oro inscripción "Agustina"...

Don Julián Lázaro: Un reloj de oro con un rubi; una sortija de oro con camafeo...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Don Agustín Valdebebera: Una moneda española de oro de 25 pesetas; una moneda de oro de 10 reales...

Advertisement for Cruz Blanca beer, featuring an image of a bottle and the text "Probada la exquisita Cerveza Cruz Blanca DE SANTANDER"

De Colaboración

Los derechos de los niños

¿Tienen derecho los niños? En algún tiempo educadores...

contempla la estructura de los insectos y animales, y la variedad de músculos y de nervios...

Por lo tanto esos inicios hombres que han luchado todo este lapso de tiempo por hacer desaparecer la idea de Dios...

Ahora con esta gloriosa campaña regeneraremos la enseñanza, campo en donde con tanto ahínco trabajaron los pasados gobernantes...

Única Exclusiva Marrueca de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Compañía Marrueca, S. P. A. Oficina 2. Prebajo a Correos y Telégrafos

TAPICERÍAS Taller de tapicería y ebanistería. Fundas, Capotas, Alfombras...

José Mancilla Sánchez Calle Sultán Muley Hassan CASA PARRÉS

Hoteles, pensiones particulares mata chinches, cucarachas, moscas y mosquitos "MATATOT"

Carnecarías y abastos CARNECARÍA VALERIANA DE VICENTE MARTEL

TRASLADO LAS BODEGAS JEREZANAS comunican a su distinguida clientela que se han trasladado...

POPULAR CINEMA Todos los días estrenos de magníficas películas sonoras

CAFE-BAR TELMO RESTAURANT JESUS BELMONTE ROYO

CAFÉ-BAR VICENTINO Pastelería y Repostería, Restaurán PRIMO DE RIVERA, 5 TELEFONO 4-9 OJUTA



DOLOR DE MADRE, por Martínez de León. —¡Que le pese a la "Pinta" que rebuina tanto! —¡No home! ¡La Radio que te lo charla y acaba de decir que lo están fogueando un hijo suyo en Barcelona!

Escuche Vd. los famosos Philips "todas las ondas", "Receptodo" y "Nautilus", que reciben con extraordinaria musicalidad todas las emisoras del mundo.

PHILIPS CASA ROS CEUTA • TETUAN • LARACHE • ALCAZAR Agencias oficiales en las demás plazas de Marruecos

COLEGIO - INTERNADO DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS (TANGER) Desde el día 1.º de los corrientes, se halla abierta la matrícula...

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada. EL BEBE HOLANDES Es la única leche que cría niños sanos y robustos.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán CUADRO DE MARCHA y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936

Alfón y C. (Sociedad Limitada) Sucesores de E. L. BENTOLALA ALMACENISTAS DE VESTIMENTAS...

La Espiga de Oro PANIFICADORA MODERNA PAN ESPAÑOL, FRANCÉS Y VIENA.

José Ibañez Canto Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Última novedad!

Constantino Cossio General Sanjurjo, 2 Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

Cerámica de los Castillejos, S. A. Representación de Ceuta Ladrillos huecos y matizos.

Underwood Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente...

M. Fernández Benitez S.L. Primo de Rivera, 2-MELLILLACEUTA. Primo de Rivera, 49. Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

Pavimentos Asfálticos, S. A. Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Viuda de Samuel Salama CONSIGNATARIOS DE BUQUES CEUTA

Compañía Trasmediterránea PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID Servicios regulares comerciales y correos entre la Península.

Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo...

Compañía Trasmediterránea Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono, 621 y 652.-Ceuta.

Ramón Weil y Hermanos Depositario de la CERVEZA DE BECK & CO. Fábricas de Hielo. - Cámaras frigoríficas. - Aguas Carbónicas y minerales. VERMOHUT MARTINI & ROSSI

